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Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

 

Warum lassen sich Menschen immer wieder von der Wahrheit abbringen, sich einem Glauben 
unterordnen, der nicht im Geringsten rein ist und sie sich dadurch das Leben selbst schwermachen 
bis hin zum Unmöglich?

 

Der Mensch, der durch die natürliche Fortentwicklung (Evolution) ein besonders großes Gehirn 
bekam und mit diesem zum Denken befähigt ist, nutzt diese Fähigkeit aber nicht entsprechend, um 
aus Wissen und dazugehörigem Können dies anzuwenden, Verstand aufzubauen. Wissen und zwar 
reines, also Wahrheit, war schon immer ein wertvolles Gut, denn mit diesen konnte der Mensch die 
Zusammenhänge in der Natur begreifen. Er baute dafür sogar mit riesigen Steinen (Monolithen) 
ganze Beobachtungsorte auf, mit denen er jährliche Zyklen einordnen konnte und daraus das 
Wissen schöpfte, das menschliche Leben besser gestalten zu können. wie es aber die Natur des 
Menschen so an sich hat, wurde dieser Verstand nicht nur im edlen, im vernünftigen Sinne 
angewandt, sondern auch um sich einen entsprechenden Vorteil gegenüber den anderen anzueignen.

Es gibt Geschichten über die alten ägyptischen Pharaonen, deren Priester einen so hohen Verstand 
hatten, um Sonnenfinsternisse vorauszuberechnen, die sie dann in ihre Predigten einbezogen und 
dem einfachen Volk weißmachten, dass sie mit höheren Mächten in Verbindung stehen.

In ähnlicher Art funktioniert die Sache noch heute. 

Im vorigen Sonntagswort vom 17.04.2022 habe ich über das Buch „Die Erde ist rund“ von David 
M. ausgeführt, er hatte mit seinem hohen Verstand, der mit Vernunft gepaart ist, das gewichtige 
Brecht Zitat verwendet: „Unsichtbar wird der Wahnsinn, wenn er genügend große Ausmaße 
angenommen hat.“

 

Hat der Pharaonenpriester einst tausende Menschen in seinen Bann gezogen.  So ziehen die 
heutigen Priester, befeuert durch die Medien, Millionen, ja Milliarden Menschen in ihren Bann. 

http://www.bundvfd.de/uncategorized/buecher/attachment/opelt-recht-10-die-erde-ist-rund-von-david-m/
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Wird in diesem riesigen Maß der Wahnsinn wirklich unsichtbar?

Mit Sicherheit nicht für jeden und vor allem für die nicht, die sich in vernunftbegabter Art reines 
Wissen anschaffen und dadurch den roten Faden der Wahrheit, der in Lug und Trug eingeflochten 
wird, nachverfolgen können. Wer aber hört noch auf solch einen Menschen, der von den heutigen 
Priestern niedergeschrien, als extrem, meistens rechts, undemokratisch oder gar antisemitisch, 
verrufen wird?

Die Menschen im Kampf ihres alltäglichen Überlebens gefangen, sind nicht in der Lage 
entsprechendes Wissen aufzubauen und durch andere Reize so überlastet, dass sie willig genug sind,
die sog. offensichtliche Meinung zu übernehmen. Die Offensichtlichkeit ist aber in den wenigsten 
Fällen auch die Tatsache, denn die heutige Offensichtlichkeit wird von Priestern des Mainstreams 
aufgeboten, um die Tatsache zu verschleiern. Wer dieses für sich selbst aber nicht klar erkennt, lässt 
sich umso leichter in den geistigen Irrgarten/Morast führen und bleibt im Aberglauben, dem 
Eiapopeia aus der Hölle gefangen.

 

Wie oft habe ich darüber schon geschrieben? Und wie oft ist festzustellen, dass das Thema für die 
Menschen wahrscheinlich zu schwer oder zu aufdringlich ist, weil die Wahrheit aufzeigt, dass sie 
sich selbst belügen um sich die Welt schön zu reden. 

Wer gibt schon gern zu, dass erlügt und sich sogar selbst belügt? 

Das wird verdrängt, um angepasst so gut als möglich durch das Leben zu steuern, dabei aber nicht 
begriffen, dass diese Art des Steuerns das Leben mit Sicherheit nicht leichter machen wird, sondern 
immer schwerer, eben bis hin zum unmöglich.

 

Die Zeit der Aufklärung, die man aus dem 18. bis in das 19. Jahrhundert datieren kann, wurde von 
der Zeit der Romantik begleitet, die man von ca. 1790- 1830 datiert. Man könnte vermeinen, dass 
die Romantik gegen die Aufklärung gesetzt wurde und zwar vom Geldadel, der in dieser Zeit das 
Volk missbrauchte, um die Macht des Erbadels zu übernehmen.  

In dieser Zeit entstand der neue Geldadel, der bis dato gedenkt die Völker, die Menschheit für seine 
Zwecke missbrauchen zu können. Dieser neue Geldadel, der sich nach dem WK 1  beim Schaffen 
des Völkerbundes enthalten hat, dieser also auf das Tun des alten Geldadels beruhte, war dringend 
darauf bedacht, sich selbst in den Vordergrund zu bringen im Kampf um die Weltherrschaft, der 
dann in brutalster Art und Weise in den WK 2 mündete. In seinem Hochmut trat der neue Geldadel 
niemals selbst auf der politischen Bühne auf, sondern ließ seine Marionetten tanzen. Diese in Form 
von Roosevelt und Churchill haben die Atlantikcharta geschaffen, die Grundlage zur späteren UN 
Charta, die wiederum so gut aufgebaut war, dass man mit dieser vernünftigen Art die Führer der 
Völker, die sich gegen die faschistischen Achsenmächte Italien, das Deutsche Reich, das japanische 
Kaiserreich und andere Mitläufer verbunden haben, beeindrucken konnte, ohne dass diese 
bemerkten, dass der neue Geldadel mit seiner Finanzmacht diese von Grund auf vernünftige Charta 
gebrauchen konnte wie ihm gerade der Sinn danach stand. Der neue Geldadel, der mit dem WK 2 
die Welt nach seinem Sinn neu geordnet hat und danach nur noch den von ihm selbst parallel 
aufgebauten Kommunismus ausschalten hätte müssen. Sozialismus, der rein gar nichts mit 
Kommunismus und Kapitalismus zu tun hat, der aber auch nichts mit den offensichtlichen 
Erklärungen, die man so allgemein im weltweiten Netz finden kann, gemein hat. Sozialismus ist 
eine Gesellschaftsform, die das menschliche Leben bestmöglich mit der Natur verbindet. Diese 
Gesellschaftsform hat keinen imperialen (alleinherrschenden) Anspruch wie Kapitalismus oder 
Kommunismus. Er ist weder liberal/freiheitlich beruhend auf der Freiheit der Natur, noch ist er 
anarchistisch/gesetzeslos. Er ist mit vernunftbegrenzter Gewalt ausgestattet, die eben das 
bestmögliche Zusammenleben der Menschen miteinander und dieser mit der Natur regelt. Regeln, 
die auf dem Gesellschaftsvertrag, den die Menschen miteinander schließen, beruhen, wenn der 

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-01-Erkl%C3%A4rung-Sozialismus.pdf
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Gesellschaftsvertrag durch die Mehrheit der Menschen mit einem Volksentscheid zur Verfassung 
erhoben wurde. Diese Regeln sind dann vernunftbegabt und daher der Willkür entzogen, was man 
letztendlich heutzutage mit dem Begriff Rechtsstaatsprinzip umschreibt.

 

War das deutsche Kaiserreich von 1871 ein Rechtsstaat, weil es eine Verfassung gehabt hat?

Man kann durchaus unterschiedlicher Meinung sein, jedoch hat der damalige Herrscher die Fürsten,
die Gesetze auf die Verfassung aufgebaut. Damit war die Gesellschaftsform Monarchie durchaus 
ein Rechtsstaat. In der Gesellschaftsform der Demokratie, und hier wieder unbedingt der deutsche 
Begriff Volksherrschaft, beruht aber auf dem Willen des Volkes und dessen in kraft gesetzter 
Verfassung. So etwas wurde aber vom deutschen Volk bis dato nicht bewältigt, obwohl gerade vor 
der letzten Bundestagswahl die Leut Laschett, Habeck und Baerbock ausgiebig über einen 
Gesellschafsvertrag gefaselt haben.

Seitdem hat man aber nie wieder von diesen Herrschaften von einem Gesellschaftsvertrag zu hören 
bekommen. 

Laschet wurde vom Mainstream fallengelassen und die Habeck-Baerbockschen wurden in die 
zweite Reihe verbannt, ganz nach oben geschwemmt wurde die ein halbes Jahr zuvor am unteren 
Ende stehende SPD mit dem neuen Führer Scholz.

Einen ganz besonderen Verdienst hat dieses Leut seinen Herren erbracht. Er hat die hunderte von 
Milliarden für die Corona Bonds ins Trockene geholt und damit seinen Auftritt als Finanzchef der 
BRiD, also als Geschäftsführer der Finanzagentur GmbH, die sich selbst als 
Bundesfinanzministerium bezeichnet, mit solch einer Tollkühnheit vollzogen, dass er sich für die 
nächst höheren Aufgaben bestens empfohlen hat. Die nächst höheren Aufgaben im Dienst der 
Herren des deutschen Volkes, den heimatlosen Zionisten. Herren des deutschen Volkes, weil dieses 
ohne einen in kraft gesetzten Gesellschaftsvertrag nach wie vor dem Besatzungsrecht der Sieger 
unterworfen ist, obwohl über de, Restkörper des deutschen Staates der „schöne Schein der 
Demokratie“ am Himmel prangt. „Vom schönen Schein der Demokratie“, ein Buchtitel des 
Augendieners Hans Herbert von Arnim. In diesem Buch ist jener bestrebt ohne eine Hand vor den 
Mund zu nehmen, aufzuzeigen, was es mit der Ordnung des Grundgesetzes auf sich hat, nämlich 
rein gar nichts für das Wohl des Volkes. Meister Arnim aber hätte sich das ganze Palaver mit seinem
Buch sparen können, wenn er denn nicht erst mit dem Grundgesetz angefangen hätte, sondern mit 
dessen Vorspruch, der Präambel. Dann wäre er ähnlich wie Herr Dietrich Weide zu einem Ergebnis 
gekommen, dass jegliche weitere Ausführungen über das GG unnütz gemacht hätte. So ist aber mit 
dem GG ebenso verfahren, wie es die mächtigen Herren, die wichtigen Männer geplant haben. 
Damit konnte dem Volk weiter weißgemacht werden, dass wenn man nur das GG recht gut einhalte,
alles rechtens wäre, was ja aber von vornherein Carlo Schmid in seiner Rede vor dem 
Parlamentarischen Rat anders aufzeigte.   

 

Mit dem Sieg im kalten Krieg ging es aber 1990 genauso weiter. Man hat an einem 
Einigungsvertrag zwischen der BRD und der DDR herumgebastelt, dazu einen weiteren 
internationalen Vertrag, den 2+4 Vertrag (Abschließende Regelung in bezug auf Deutschland) 
niedergeschrieben, der das Papier nicht wert ist und diese beiden Verträge so ausgetüftelt, dass sie 
miteinander wegen unheilbarer Widersprüche rechtlich nicht in kraft treten konnten. Diese beiden 
Verträge aber haben seit dem das Geschick des deutschen Volks so beeinflusst, dass dieses ohne es 
richtig zu merken und von den Parteiführern hinters Licht geführt, sich selbst in den kolonialen 
Stand erniedrig hat und sich letztendlich sogar noch als Sache/Sklave den wichtigen Männern 
verdingt. Aus dieser unheilvollen Lage heraus, konnte auch die Pariser Charta von 1990 rechtlich 
nicht in kraft treten. Diese Charta sollte die Nachkriegszeit, also die Zeit nach der Wende, 
international regeln. Aus dieser rechtlosen/anarchistischen Zeit stammt dann der Aufstieg der Nato 
und der Zerfall des Warschauer Pakts. So konnte dann die Nato mit den wirtschaftlich und politisch 
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geschwächten neuen Russland/Russische Föderation die Nato-Russland Grundakte 1997 mit dem 
Hintergedanken schließen, dass dieser Vertrag genauso wenig eingehalten werden muss wie die UN 
Charta. Auch die OSZE Verträge von Istanbul 1999 und von Astana 2010 sollten seitens der US 
Imperialisten so gehändelt werden. Da aber in Russland inzwischen durch sein selbstbewusstes und 
eigenverantwortliches Volk eine solche Stärke erlangt hat, dass es sich irgendwelche Vertragsbrüche
seitens des USI nicht mehr gefallen lassen muss, ist die angestrengte Lage, die derzeit in der 
Ukraine herrscht, entstanden. Die Nato Osterweiterung seit 1990, also z. B. auf das gesamte Gebiet 
der sowjetischen Besatzungszone/DDR ist aufgrund der fehlenden rechtlichen Gültigkeit der 
nachfolgenden Verträge nicht geregelt. Geregelt aber ist, dass die Nato sich seit 1997 hätte nicht 
weiter gen Osten erweitern dürfen; geregelt ist ebenfalls mit den Verträgen von Istanbul und Astana 
die Beachtung des gegenseitigen Verständnisses und nicht die einseitige Willensdurchsetzung. Wie 
oft habe ich deswegen verlauten lassen, dass es gerade am deutschen Volk liegt, ob die westliche 
Welt unter der Fuchtel des USI der Kriegstreiberei weiter frönen kann, oder ob den Kriegstreibern 
das Handwerk gelegt wird, von mir als der Hebel, mit dem von Krieg auf Frieden gestellt werden 
kann, bezeichnet. Der Hebel in Form einer wahrhaften und vom deutschen Volk tatsächlich in Kraft 
gesetzten Verfassung. 

 

2. Die Beständigkeit des irrwitzigen Wahnsinns

 

Solange mitnichten das deutsche Volk seine Herrschaft wieder selbst in die Hände nimmt, solang 
wird dieses Volk, das meine, die Kriegstreiberei des USI weiter stützen. Vernunftbegabtes Handeln 
bedeutet, dass man aus der Vergangenheit lernt, die Gegenwart zu bewältigen und die Zukunft so 
vorzubereiten, dass sie für die Kinder und Kindeskinder würdevoll zu erleben ist. Aber bitte, man 
schaue sich das Dilemma an. Zwar haben die Deutschen mit dem sog. Wirtschaftswunder, das 
nichts weiter als auf Schulden aufgebaut, zwischenzeitlich einen Aufstieg hingelegt, dass die Welt 
nur so staunte und vor Neid erblasste.  Einen Aufstieg aus einer zerstörten Wirtschaft ohne 
Rohstoffvorkommen, außer der Geistesfähigkeit des Volks.  Aber auch dieser Rohstoff wurde vom 
USI durch Patentraub vereinnahmt. Inzwischen ist das deutsche Bildungswesen so ausgerichtet, 
dass die Jugend nur noch spezialisiert auf ein Fach ohne Allgemeinwissen ausgebildet wird. 
Allgemeinwissen bedeutet, dass man einen Überblick über den gesamten Wissensstand besitzt. Man
hat also ein zumindest überblickendes Wissen über das politische, kulturelle und wirtschaftliche 
Leben. Davor werden die Menschen aber durch augendienende Oberlehrer abgehalten und das 
umso leichter, da die heutigen Oberlehrer bereits selbst so ausgebildet wurden. Diejenigen Lehrer, 
die die Bezeichnung Professor tatsächlich noch verdienen, werden weitestgehend aus der 
Öffentlichkeit gedrängt. Einer dieser ehrlichen und aufrichtigen Menschen war Herr Prof. Niemitz, 
dem man das Leben so schwer gemacht hat, dass er keinen anderen Ausweg mehr sah, als es selbst 
zu beenden. So ergeht es nicht nur Professoren, also ehrlich und aufrichtigen Lehrern, sondern allen
Menschen, die sich der Wahrheit verpflichten, die sich nicht anpassen an das Wollen des USI.  Was 
aber bedeutet das Anpassen an das Wollen des USI? Nichts weiter als der langsame und gezielte 
Tod von über 7 Milliarden Menschen, so wie es die Ziele, die seit 1980 auf dem Georgia 
Guidestone eingeschlagen stehen, verheißen. Genau in diesem Sinne wir der Irrwitz des Wahnsinns 
weitergeschürt, weil man den USI tun lässt was er will, ohne sich im Geringsten an irgendein 
verbindliches Völkerrecht zu halten. 

 

 

2.1. Methan

 

Liest man sich in den Artikel des MDR vom Juli 2019 hinein, dass eine große Quelle von Methan 
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das Rülpsen und Furzen von Kühen ist und das besonders schädlich, weil Methan die 25fache 
Klimaschädlichkeit von Kohlensäure mit dem technischen Begriff Kohlendioxid aufweist. 

Deswegen sind irgendwelche Irre jetzt am Arbeiten, um das liebe Rindvieh so zu verändern, dass 
die Bakterien in deren Mägen nicht mehr soviel oder am besten kein Methan mehr erzeugen. Ist das 
nicht irre, reicht es da nicht den Grünen zu folgen und kein Fleisch mehr zu essen, keine Milch 
mehr zu saufen, keinen Käse oder sonstiges Zeugs mehr zu sich zu nehmen. Am besten ist es aber 
wohl, tatsächlich 7 Milliarden Menschen von der Erdoberfläche zu tilgen, da man dann diese nicht 
ständig beaufsichtigen muss, dass sie nicht doch noch in irgendwelchen Schluchten oder Höhlen 
Rindvieh halten.  

Der Pansen der Kühe, in denen die Bakterien, die das Methan erzeugen, stecken. Was ist mit dem 
Schafspansen? Da kann man nur froh sein, dass die Weißen in Nordamerika den Bison fast 
ausgerottet haben und der nicht mehr über seinen Pansen Methan in die Umwelt rülpst und furzt. 
Die Ausrottung des Bisons hatte gleich noch ein „Gutes“, den nordamerikanischen indigenen 
Menschen wurde eine Nahrungsgrundlage genommen, was dann schon dazu verhalf, die Menschen 
auf der Erde zu begrenzen. 

Oh, Schluss Opelt, jetzt gehe ich ja tatsächlich auf die Verblödungsmasche des Mainstream ein, 
denn dessen Masche brauche ich nicht mitstricken, das macht der „Spiegel“ im April 2022 ohne 
meine Hilfe noch viel besser. 

Schauen wir einmal bei diesem hinein. In Glasgow zum Klimagipfel 2021 haben sich mehr als 100 
Staaten geeinigt den Methanausstoß um 30% zu senken, denn die kurzfristigen Folgen des 
Klimawandels könnten somit gemildert werden. 1,8 Teile Methan gegenüber 1 
Billiarden/Milliarden anderer Teile der Luft; damit ist Methan tatsächlich eine Spur von Gas.

Im „Spiegel“ Artikel geht es gleich mit der Kohlensäure weiter. Die Kohlensäure hat dagegen sehr 
viel mehr Teile, nämlich ganze 400 von einer Million Teil der Luft unserer Erde. Das bedeutet 
ganze 0,04 %. Welch ein Irrsinn wird über diese beiden Gase gelabert? Diese geringen Teile sollen 
die Erderwärmung wie ein Treibhaus beeinflussen.

Schauen wir weiter in diesen Irrwitz hinein; Kohlensäure (CO2) ist als einzelnes Gas schwerer als 
die andere Luft und setzt sich daher näher an der Erdoberfläche ab. Ein Treibhausdach aber 
verhindert den Austritt der Wärme nach oben. In den oberen Schichten der Luft ist aber aus der 
physikalischen Art der Kohlensäure ein nur noch geringerer Teil durch Verwirbelung zu finden, 
somit kann die Kohlensäure keine Wärme beim Austritt ins Weltall behindern. 

Das Methan hat eine sehr viel geringere Dichte als die übrige Luft, ist also leichter und steigt nach 
oben.  Man könnte sagen, dass Methan durchaus ein Dach am Ende der Erdatmosphäre darstellen 
könnte, was aber beim geringen Anteil in der Luftvöllig unmöglich ist, umso mehr, die 
Erdatmosphäre durch die Luftbewegung immer wieder in Bewegung gerät und sich dadurch 
entsprechend vermischt. So kann auch in 1000 Jahren keine Schicht Methan die Erdatmosphäre so 
abschließen, dass sie die Wärme stauen würde. Zum Wärmestau würde dazu kommen, dass das 
Methan wärmedämmend ähnlich wie Styropor sein müsste.  

Bekanntlicherweise sind in der Neuzeit wärmedämmende Fenster doppeltbeglast und im Innenraum
vakuumiert, wodurch eine sehr geringe Wärmeübertragung stattfinden kann. Jedes Gas, das 
zwischen den Glasscheiben wäre, würde die Wärmeübertragung fördern. Das zeigt auf, dass auch 
wenn Methan die oberste Erdatmosphäre mit einer Schicht abschließen würde, die Wärme nach wie
vor ins Weltall hinausdringen könnte. So baut sich der Schwindel auf, der dann so groß wird, dass 
man ihn nicht mehr sieht, genauso wie man den Wald vor lauter Bäumen nicht mehr sehen kann. 

Weiter zum Klimaschwindel und der Kohlensäure.

Kohlensäure ist Pflanzennahrung. Pflanzen dienen zum großen Teil als Tiernahrung, somit auch der 
Ernährung der Menschen. Verringert man wie auch immer, den Kohlensäure Anteil in der Luft, 
verringert man das Pflanzenwachstum und damit die Ernährungssicherheit der Menschheit. Und 
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was ist mit dieser Ernährungssicherheit? Verhungern im Jahr nicht 30-40 Millionen Menschen? Und
was ist mit Kindern, die hungern und deren körperlichen Ausbildung, insbesondere des Gehirns? 
Der Spiegel wird dann aber gleich praktisch und beschwert, dass Kinder, die hungern, später 
schlechtere Arbeitskräfte sind.

Es hilft also jegliche Verringerung der 0,04% Kohlensäure um die Ernährungssicherheit weiter zu 
verringern, damit noch mehr Menschen sterben, um das Ziel des Georgia Guidestones zu erreichen. 
0,04 % Kohlensäure in der Luft, erst das 50 fache 2 % ist die Grenze zum tödlichen für den 
Menschen.

 

Nun schauen wir noch einmal zu den Ausarbeitungen von Herrn Klaus Müller und Jürgen Fritz, was
diese zwei Menschen über dem Schwindel mit dem Kohlendioxid so schreiben. 

 

Bei Klaus Müller wird es besonders interessant mit einem Satz: 

„Selbst wenn man die gesamten erkundeten und gewonnenen Kraftstoffe der Erde im Laufe

von wenigen Stunden verbrennt, steigt die CO2-Konzentration lediglich auf 800 ppmv.“

 

Das bis hierher Gesagte über Methan sollte man sich selbst noch einmal durchdenken und vor allem
nachprüfen, damit man auf ein eigenes Ergebnis beim Denken kommt. Denn nur so kann man sich 
tatsächlich eine eigene Meinung schaffen, die man dann selbstbewusst vortragen kann. 

Aber von mir noch nicht genug ausgeführt, Methan ist letztendlich sauberes Erdgas. Geht jetzt 
vielleicht noch ein Licht auf, warum man zum vermeintlichen Klimaschutz in Zukunft auf Erdgas 
verzichten soll? Ist es nicht doch nur der Wille der US Imperialisten der Menschheit an den Kragen 
zu gehen? 

 

Im vorigen Sonntagswort habe ich über die Verwerfungen in der Ukraine ausgeführt, die den Import
von Erdgas und Erdöl aus Russland stoppen soll. Was bringt das dem Westen? Saubere 
Automobilität aufgrund von Akku betriebenen Fahrzeugen? Allein in der Herstellung ist das 
Elektromobil dem Kohlenwasserstoff (Benzin Diesel Gas) betriebenen unterlegen, umso mehr, bei 
der umweltgerechten Zerlegung und Wiederverwendung, insbesondere bei den Akkus. Warum aber 
der unbedingte Trieb auf die Elektromobilität? Weil bei diesem Auftrieb Jobs (profitgerechte 
Arbeitsplätze) in Massen eingespart werden und dabei wiederum nicht umweltgerecht gearbeitet 
wird, weil, es geht ja nicht um die Umwelt, die Natur, sondern um das Klima und dessen Schutz. 

Die Erderwärmung soll in diesem Jahrhundert auf 1,5 Grad Celsius begrenzt werden! Ganz 
natürlich durch die Einwirkung der Sonne ist die Erderwärmung in diesem Jahrhundert auf 1,8 Grad
Celsius berechnet worden. Wie kommt man auf noch mal 0,3 Grad weniger? Durch Einsparung von
Kohlensäure, durch weniger furzendes Vieh oder gar Menschen?

 

Schauen wir noch einmal in den Spiegel. Der größte und schwer zu kontrollierende Teil des 
schädlichen Methans soll aus der Landwirtschaft und den Feuchtgebieten kommen. Landwirtschaft 
hatten wir schon, das rülpsende und furzende Nutzvieh. Von dem anderen Vieh mit Pansen im Leib 
haben wir noch gar nicht gesprochen, von den widerkäuenden Wildtieren wie Giraffen, Antilopen 
und Gnus. Aber denen wird ja ebenso der Garaus wie den Menschen gemacht, in dem man ihren 
Lebensraum eindämmt und zerstört. 

Man kann erkennen, dass in der ganzen Breite das Methan gemieden werden soll.

Ah halt! Methan entsteht ja durch die Gärung von pflanzlichem Material in den Feuchtgebieten.  

https://www.handelsblatt.com/politik/deutschland/autoindustrie-umstellung-auf-e-mobilitaet-gefaehrdet-410-000-arbeitsplaetze/25405230.html?ticket=ST-888829-ZvPkgejvlhY6QJypeP0F-ap5
https://www.heise.de/forum/Telepolis/Kommentare/Wie-wir-in-Deutschland-50-Millionen-Elektroautos-aufladen-koennen/Das-E-Auto-Problem-Tausende-Tonnen-Batterien-landen-vorzeitig-beim-Recycling/posting-38806091/show/
https://www.sueddeutsche.de/auto/elektroautos-batterien-recycling-1.4218519-0#seite-2
https://www.bme.de/effizientere-elektromobilitaet-durch-weniger-ausschuss-3077/
https://www.focus.de/auto/elektroauto/e-auto-batterie-viel-mehr-co2-als-gedacht_id_7246501.html
https://www.theeuropean.de/juergen-fritz/12443-umweltaktionismus-ist-inkarnation-des-kommunismus
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-04-CO2-L%C3%BCge.pdf
https://www.spiegel.de/wissenschaft/mensch/entwicklungslaender-hunger-frisst-die-geistigen-faehigkeiten-auf-a-457941.html
https://www.spiegel.de/wissenschaft/mensch/entwicklungslaender-hunger-frisst-die-geistigen-faehigkeiten-auf-a-457941.html
https://www.aktiongegendenhunger.de/aktuelles/hunger-und-bildung-bedingen-sich-gegenseitig


Werden deswegen die wertvollen Ökosysteme wie Moore trockengelegt, damit aus diesen kein 
Methan mehr aufsteigt? Was aber ist mit den Vergärungsanlagen, für die extra die ungebremste 
Pflanzenproduktion betrieben wird, die Biogasanlagen?

Hier werden wertvolle Flächen aus dem Ernährungskreislauf gezogen um Gas (Methan) zu 
produzieren und dabei genau so viel Gas entweicht wie aus Feuchtgebieten und viel mehr als beim 
Rülpsen und Furzen der Kühe. Das aber schadet nicht, denn es ist im großen des Wahnsinns 
versteckt. 

 

Soll jetzt auch wieder im Fracken diesen Wahnsinn versteckt werden, um die BRiD von russischem 
Erdgas unabhängig zu machen? Ein ganz besonderer Experte erklärt das ganze so, dass man 
jegliche Gefahr als so gering einstufen kann, dass nur mit ein wenig Solidarität den US 
Imperialisten bei der Kriegstreiberei Unterstützung gewährt werden kann. Solidarität, mit der man 
dann Verluste aus Erdbeben mal ganz einfach verschmerzt. Erdbeben wie sie in Oklahoma, in 
Großbritannien, in den Niederlanden, in Niedersachsen durch Fracken vorkamen. Solidarität, mit 
der man auch verschmerzt, dass noch mehr Methan als aus den Rindviechern in die Umwelt 
entweicht; Solidarität, mit der man dann auch verschmerzt, dass das Grundwasser versaut wird, 
denn erstens hilft es, dass der Menschschneller von der Erdoberfläche verschwindet, selbst kein 
Methan mehr rülpsen und furzen kann und zum zweiten kann der Rülpser doch froh sein, wenn er 
Gas aus dem Wasserhahn geliefert bekommt und so den modernsten Durchlauferhitzer ohne 
Gaszähler in Anspruch nehmen kann. Also letztendlich gerade in der heutigen Zeit einen Haufen 
Geld spart. 

 

 

2.2. Die Impflicht kommt wieder, keine Frage

 

Leut Lauterbach als neuer Führer und ausgebildeter Ökonom in bezug auf die Krankheit, war stets 
darauf bedacht, mit den neuen Experten, die die alten darstellten, also mit Wiehler und Drosten, 
dem Impfen ein Gesicht zu geben, es aber nicht fertigbrachten, die bösartige Fratze ganz hinter der 
Maske zu verstecken. Schelte hat er sich eingeholt, dieser unlautere Bach, weil er die Impfpflicht 
letztendlich nicht hingebracht hat und selbst der unrechtmäßige Bundestag, der da im 
Reichstaghockt, der „DEM DEUTSCHEN VOLK“ gewidmet ist, hat mit knapper Mühe und Not 
die Impfpflicht vorerst ausgesetzt, weil es auch fast den letzten Michel fraglich wurde, warum er 
nach einer doppelten Impfung also so vermeint, hochgesichert zu sein, wieder „geboostert“ werden 
muss und das bis in alle Ewigkeit weitergeplant ist, was letztendlich auch für den sog. Genesenen 
zutrifft.

Nun wurde von diesem Bundestag vorerst die Impfpflicht nicht durchgesetzt. 

Nicht durchgesetzt?

Schauen wir doch einmal etwas weiter rein in die Kakophonie der Impfpflicht.

Im November 2021 meldet das ZDF, dass es keine Entschädigung (Lohnfortzahlung) für 
Ungeimpfte in Quarantäne gäbe. Ganz klar eine mittelbare Impfpflicht für jene, die auf jeden Cent 
vor allem für die Familie angewiesen sind.

Im Januar 2022 meldet u. a. der Bayerische Rundfunk, dass für so eine Entschädigung zweimal 
Impfen bald nicht mehr reicht, sondern man „geboostert“ sein muss. Ist doch eigentlich auch klar, 
dass die Dame von Stand, eben wie Corona, etwas auf sich hält und sich des öfteren auffrischen 
lässt. Jetzt ist es aber ruhig geworden um die ganze verdammte Sache. Aber halt, RT deutsch 
vermeldet, dass ab dem 15.4.22 das gilt, was der BR angekündigt hatte. Ach ja, die bösen Russen 
ständig mit ihrer Wahrheit. Hat nicht schon Goebbels vermeint, dass die Wahrheit der Faschisten 

https://test.rtde.live/inland/136312-booster-oder-lohnausfall-seit-freitag/
https://www.br.de/nachrichten/wirtschaft/corona-quarantaene-bald-kein-lohn-mehr-fuer-ungeboosterte,Sv3J4AH
https://www.zdf.de/nachrichten/wirtschaft/corona-keine-entschaedigung-ungeimpfte-quarantaene-100.html
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https://www.sueddeutsche.de/wirtschaft/niederlande-erdgas-foerderung-ende-1.4596360
https://www.spiegel.de/wissenschaft/technik/grossbritannien-erdbeben-erschuettern-fracking-region-a-1283866.html
http://www.spiegel.de/wissenschaft/natur/erdbeben-in-oklahoma-usa-durch-foerderung-von-erdoel-und-erdgas-a-958223.html
https://www.mdr.de/nachrichten/podcast/interview/audio-erdgas-fracking-deutschland-102.htm
https://www.mdr.de/nachrichten/podcast/interview/audio-erdgas-fracking-deutschland-102.htm


größter Feind ist?

So bleibt die Tatsache, die Wahrheit, dass die mittelbare Impfpflicht beständig ist und sich auf das 
Ermächtigungsgesetz des § 28a des IfSG stützt. Ermächtigungsgesetz? Oh ja, da das ganze IfSG vor
Ermächtigungen nur so strotzt und genauso wie das hitlerfaschistische Ermächtigungsgesetz nichts 
weiter darstellt als eine willkürliche Regel! Willkürliche Regeln sind jene, die nicht dem 
Rechtsstaatsprinzip entsprechen, also ohne rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage erlassen 
wurden. So artet die mittelbare Impfpflicht inzwischen so weit aus, dass Pflegekräfte, die ja 
bekanntlicherweise sowieso nicht all zu reichlich zu haben sind, „freigesetzt“ werden, wenn sie sich
nicht der mittelbaren Impfpflicht unterwerfen. Freigesetzt bedeutet, wie es der MDR meldet, 
Tätigkeitsverbot, also kein Arbeitsentgelt mehr und das aufgefrischt/“geboostert“ mit einem 
ordentlichen Bußgeld. Ordentlich nicht, weil dieses einer vernunftbegrenzten Gewalt unterliegt, 
sondern weil es kräftig in die Kasse des Betroffenen einschlägt. Die Anordnung war zwar im März 
noch nicht voll umgesetzt, im Vogtland gab es aber schon im Dünkel des Gutmenschen Verfangene, 
die sich einfach mal so erlaubten, die Sache durchzuziehen.

Nochmal, warum die Pflicht der Impfung verweigert wird!

Die meisten der Verweigerer wissen, dass sie verwesenden Dreck mit Formaldehyd aufgefrischt in 
den Körper gedrückt bekommen, der noch dazu mit einer Portion Aluminiumhydroxid gewürzt ist. 
So ist das Auffrischen der Dame Corona eine ähnliche Sache, wie die Auffrischung der Dame 
Merkela mit Botox, die dieser das Zipperlein einbrachte, denn irgendwann ist das Gift im Körper so
angereichert, dass es sich nicht in der Menge mehr verstecken lässt, zumindest für die Menschen, 
die sich noch weitgehendst davor bewahrt haben.  

 

Im Juli 2021 wird berichtet, dass der Impfstoff von Pfizer Biontech an Wirksamkeit nachlässt. 
Hallo! Immunität eines bereits aus der Pubertät herausgekommenen Körpers mit Impfstoff 
aufbauen? Das ist wohl nicht möglich, selbst wenn es saubere Impfstoffe wie die aus Russland und 
China wären. Das Impfen wird stets nur im Moment helfen, wenn überhaupt. Im November 2021 
meldet auch die Frankfurter Rundschau von der eigentlich fehlenden Wirksamkeit auch der anderen 
Weststoffe.

Der Konzernbericht von Biontech , der Ende Dezember 2021 veröffentlicht wurde, berichtet dafür 
aber , dass die Gewinne, insbesondere für den Impfstoff ins Sagenhafte gestiegen sind. Der SWR 
berichtet für den Durchschnittsmenschen darüber etwas einfacher, wie der Gewinn von Millionen 
auf Milliarden gesprungen ist.

Versucht man im ungeheuer langen Pamphlet des Geschäftsberichts über die Wirksamkeit und das 
entsprechende „Management“ etwas zu finden, wird es sehr schwer zumal der Bericht so 
verklausuliert ist, dass nur der Eingeweihte tatsächlich erkennen kann, was gemeint ist. Deswegen 
empfehle ich wieder einmal bei Frau Susan Bonath in ihren Artikel darüber nachzuschauen. Frau 
Bonath, die über die ganze Corona Zeit die Wahrheit aus dem Zahlen wirr warr hervorgeholt hat, 
hat auch in dieser Sache wieder einmal für den normalen Leser erkennbar aufgezeigt, was gehauen 
und gestochen ist. 

Biontech braucht keine Angst vor Haftung (zumindest in der BRiD) zu haben, weil in unserem Land
die Haftung für das Versagen des dreckigen Stoffes der „Staat“ übernimmt.

Oh ja, hervorragend, ein wegen mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähiger 
Staat übernimmt Haftung. Tatsächlich übernimmt jeder einzelne Bewohner des Bundesgebietes 
Haftung, also selbst jener, der durch den Stoff Schaden nimmt. Ist das gerecht?

Gerecht ist das, was mit vernunftbegrenzter Gewalt, also auf einer rechtsgültigen 
verfassungsgemäßen Grundlage beruhend, durchgesetzt wird. Würde  der deutsche Staat, also der 
deutsche Staatsangehörige in der Gesamtheit der Staatsangehörigen, einen Gesellschaftsvertrag 
besitzen, der mit den anderen per Volksentscheid in Kraft gesetzt wurde, könnte mit Gesetz 
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klargestellt werden, welcher Stoff im deutschen Staat gespritzt wird und nicht die EMA des neuen 
Reichs/EU. Genau so könnte dann der deutsche Staat zur besseren Lösung des Kolloidalen Silber 
übergehen, eine saubere Lösung und vor allem sehr viel preiswerter und ohne schädliche 
Nebenwirkungen. Die einzigen Nebenwirkungen sind, dass das Kolloidale Silber auch gegen alle 
Grippearten, gegen Masern, gegen EHEC- und Krankenhauskeime und all den anderen Dreck bis 
hin zu AIDS und Ebola wirksam ist und dabei den Vorteil hat, dass der ganze Dreck gegen das 
Kolloidale Silber nicht widerstandsfähig werden kann, wie bei all den anderen chemischen 
Antibiotika. Der große Nachteil des kolloidalen Silbers, es hilft nicht gegen Hirn Fraß Viren und 
schon gleich gar nicht gegen Killerviren, die Leut Lauterbach in den Ring geworfen hat. Dafür hat 
er bundesweit in der Mischpoke Kritik eingeheimst. Wie kann man denn so unbändig offenherzig 
sein und für den Herbst bereits neue Arten von Corona Viren ankündigen? Das könnte doch den 
Menschen tatsächlich quer in die Nase steigen und sie daran erinnern, dass der Erreger aus dem US 
Militärlabor Fort Detrick und den nachgeordneten Laboren stammt. Das darf nicht sein, denn das 
könnte den ganzen Schwindel auffliegen lassen. 

Der Begriff Viren ist das nächste Problem, das allerhöchste was man bis jetzt vorweisen konnte und 
als Viren bezeichnet, sind abgestorbene Bakterien, die der Körper, wenn er gesund ist, ganz 
natürlich durch den Stoffwechsel über den Blutkreislauf entsorgt. 

 

Leider ist das alles schwer zu begreifen, umso mehr es nicht der derzeitigen Offensichtlichkeit 
entspricht.

 

 

2.3 Versuch des Überblicks

 

Die Dame Corona hat die Bühnen verwaist, Konzertsäle ausgefegt und Stadien leergeblasen. Die 
Künstler von A-Z haben am Hungertuch genagt. Der ganze Tross ist zusammengebrochen, weil die 
Mannen von irgendetwas leben mussten. Jetzt könnte es wieder etwas besser werden, obwohl auch 
in der Zwischenzeit der Systemrelevante sein Auskommen hatte, genau wie seine Kumpane in all 
den anderen Branchen. ja ein bisschen systemrelevant, also angepasst an die heut herrschende 
Offensichtlichkeit, dann geht allemal etwas und sogar am Brandenburger Tor ist wieder ohne Meier 
keine Feier, denn zur Feier gibt es derzeit genügend Anlass. So z. B. zum blau gelben Lichterfest, 
was da alles auftrat zum „sound for peace“. Schon komisch, wie die Kriegstreiber es doch immer 
wieder schaffen, ihren Frieden eines Friedhofes im großen Wahnsinn zu verstecken.  Da kann 
gefeiert werden, was eigentlich gar nicht zu einem ehrenvollen Friedhof passt. Aber na ja, wenn es 
nützt, zumal 15000, die dabei immerhin ein wenig Glückseligkeit gehascht haben, das auch noch 
nicht einmal bezahlen mussten, zumindest unmittelbar.  

Ja blau gelb, hinter dem der Spaßmacher steht und auch die Bridlerischen Spaßmacher, wenn sie 
denn systemrelevant sind, oder sich wieder zum Russenfeind erklären, dürfen auf die Bühnen der 
BRiD ihre schaurigen Kabolzsprünge vollbringen. Ein Spaßmacher, der dabei das Zeug zu einem 
Präsidenten wie der ukrainische Spaßmacher hätte, ist der Ingo, der Apelt, der ist ganz oben auf 
derzeit, nicht nur weil er das „F“-Wort also Frühstücken oder war es „Föhnen“ so gut beherrscht, 
sondern weil er ein SPDler in allerfeinster Ausprägung ist, und die ist bekanntlich derzeit besonders 
systemrelevant. Aber auch solche wie Nuhr, der sich kurzzeitig an den drei großen F (frech, faul 
und feigen) vergangen hat, darf wieder auf die Bühne, weil er Putin die Harke zeigt. Ebenso Priol, 
der von Apelt persönlich „gebrieft“ wurde. Da gibt es aber auch Sänger, die nicht am 
Brandenburger Tor waren und die kritische Texte verlauten lassen. 

Das Bastel z. B., der da singt „Das hab ich alles nur geklaut“, der da singt „Haue du nur ab mit 
deinem Gelumbe“, der ist mit seinen Jungs nicht nur ständig im Radio zu hören, sondern auch 
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wieder auf den Bühnen. War der Bastel nicht einer der Ausgewählten, die den Gauckler zum 
Grüßaugust machen durften? 

Halt, da war noch so einer der Kunze, der Heinz Rudolf. Der hatte sich für den Wulff als 
Grüßaugust eingesetzt, der es aber nicht solange sein durfte. Er hat also einen obersten 
Menschenschänder aller Herrenländer mit geholfen in seine Stellung zu kommen. Nun sagte mir ein
Bekannter, den ich beim Ausgang traf, dass dieser Heinz Rudolf am 20.4.2022 beim MDR im Radio
Sachsen zu hören war und er dort durchaus „respektabel“ seine Meinung aufgezeigt hat. Ich hätte es
zu gern gehört, was er denn so von sich gelassen hat, doch leider war es nicht mehr zu finden. Der 
Bekannte sagte, Kunze hätte gemeint, dass die Wahrheit derzeit von allen Seiten angegriffen würde.
Oh wie recht er da hat und welch einen Überblick. Der Rudolf meinte dann aber auch, dass der 
Angriffskrieg der Russen in der Ukraine nicht in Ordnung wäre. Oh ja, sage ich, Meister Kunze, das
ist wahrlich nicht in Ordnung, die Wahrheit so anzugreifen, um die Verteidigung in Angriff 
umzudeuten. Aber macht das den Kunze nicht gerade systemrelevant? Das System, in dem die 
Offensichtlichkeit keine Tatsache ist; das System, wo Demokratie nicht Volksherrschaft, sondern 
Volksbeherrschung bedeutet? Das System, wo die demokratische Grundordnung auf einem 
rechtsungültigen Grundgesetz beruht? Das System mit einem erstunken und erlogenen 
verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volks in der Präambel des GG? Das System, mit 
einem rechtsungültigen Einigungsvertrag, weil sich die wichtigen Männer einig waren, wie zu 
verfahren war und ist? Welch einen Überblick haben dabei die systemrelevanten/angepassten 
Künstler? Den Überblick, dass auch sie, wenn sie angepasst sind, ihre Glückseligkeit auf dem Leid 
anderer aufbauen können.

Ja, deutscher Michel und der Leidtragende bist du, auch wenn du am Brandenburger Tor das blau 
gelbe Spektakel für nass erleben durftest. Man wird es dir schon zusätzlich aus dem Kreuz leiern, 
solange bis dieses sich soweit neigt, dass deine Stirn vor deinem Herrn in den Staub schlägt. 

 

 

3. Sammelsurium 

 

Boxberg im Ländle, nicht in Brandenburg, am 20.04.2022, 6 Uhr früh, ein Geschehnis und seine 
Berichte darüber, die so manche Frage offenlassen. 

„Focus“, 21.04.22 7:56 Uhr;

-       Großeinsatz gegen Reichsbürger – Polizist verletzt - Stadtteil abgeriegelt – 
Durchsuchungsaktion, Verdacht illegaler Waffenbesitz – mehre Menschen widerstandslos 
und unverletzt festgenommen – Einsatz galt einem Anwesen – 7 Uhr Sirenen heulten, 
Dachstuhl fing Feuer – Verdächtiger von Einsatzkräften aus Haus gezerrt – Grundeigner soll
mit Familie autark von Landwirtschaft gelebt haben – Einsatzkräfte ließen Anwesen 
kontrolliert abbrennen – Polizei und Staatsanwalt verwiesen auf Munition und freilaufende 
Hunde – Reporter berichtet mittags von Explosionen – 

SWR 21.4.22 12 Uhr;

-       Schock bei Anwohnern sitzt tief, sie sind fassungslos – bei Wohnungsdurchsuchung 
Schüsse gefallen – beschuldigter Mann nach telefonischer Verhandlung festgenommen – 
Haus stand zwischenzeitlich in Flammen – Explosionen lt. Polizei gezielte Sprengungen – 
Löscharbeiten aus sicherer Entfernung – Familie aus dörflichen Leben wegen Haltung 
großer Hunde zurückgezogen – anonym Befragte wissen nicht was man denken soll – 
Festgenomme sollen Gruppierung derer, die Lauterbach entführen wollten, angehören – 
konkrete Zusammenhänge gäbe es bis dato nicht – „Reichsbürger“ zeigt Brutalität, mit der 
die Gruppe der Entführer vorgeht - 
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SZ 21.4.22 19:25 Uhr

-       zig Waffen und NS Gegenstände gehortet – ein Bajonett mit eingearbeiteten Hakenkreuz 
und Äxte liegen Polizei vor – Polizei hat mit Aggressions- und Gewaltbereitschaft bei 
Einsatz gerechnet – Vorwurf gegen Festgenommenen, Mordversuch und Körperverletzung, 
unerlaubter Besitz einer Kriegswaffe – begehbare Waffenkammern und Reichflaggen 
gefunden – im Wohnzimmer stand Maschinengewehr – im umzäunten Arial 
Cannabispflanzung – Brand unklar, Haus kann nicht betreten werden 

 

Drei Gazetten mit Sensationsberichten über eine Sache, die es eigentlich mit demokratischer 
Grundordnung nicht geben dürfte, denn eine volksherrschaftliche Grundordnung ist mit 
vernunftbegrenzter Gewalt geregelt. Es gäbe keine ideologisch verbrämten Menschen von 
Reichsbürgerart, also Menschen, die sich den Hitlerfaschisten nahestehend finden. Oft genug habe 
ich beton, dass Reichsbürger jene waren, die durch die Hitlerfaschisten das positive Recht des 
Reichs- und Staatsangehörigkeitsgesetzes durch Gleichschaltung der Länder mit dem Reich ohne 
rechtsgültige Verfassung genommen bekamen. Die RuStAG von 1913 wurde von allen vier 
Siegermächten nach dem WK2 in allen Besatzungszonen wieder zur Geltung gebracht, also auch in 
der sowjetischen Besatzungszone. Die RuStAG galt als positives Recht bis neun Jahre nach der 
vermaledeiten Wende, also bis 1999 weiter und wurde erst dann wiederum durch eine willkürliche 
Regel aufgrund einer fehlenden volksherrschaftlichen Grundordnung ersetzt. 

 

Man gehe über die drei Berichte und versuche den Überblick zu gewinnen, dann kommen sehr viele
Unklarheiten zum Vorschein, die der ganzen Sache eine Fragwürdigkeit angedeihen lassen, die sich 
letztendlich im Bericht der Zeitung für die Anspruchsvollen mit dem Rechtsstaat karbolzig 
überschlägt. Berichtet der „Focus“ am Morgen danach noch, dass der Verdächtige aus dem Haus 
gezerrt wurde,  berichtet der SWR am Mittag von einer telefonischen Verhandlung, nach der der 
Verdächtige festgenommen werden konnte. 

Es wird berichtet, dass die Brandursache unklar ist, 7 Uhr aber der Dachstuhl anfing zu brennen. 
Die ganze Sache danach kontrolliert niedergebrannt ist.  Bitteschön, wie kann man in einem Haus, 
in dem die Polizei kontrollierte Sprengungen bestätigt, noch irgendwelche Dinge finden, umso mehr
die ganze Sache wegen Einsturzgefahr nicht begehbar war?  Ein Maschinengewehr im 
Wohnzimmer? Hat der Verdächtige es schon früh vor sechs auf den Tisch zum Putzen gehievt? 
Wegen einer Zucht von großen Hunden haben sich die Bewohner des Anwesens, dem der ganze 
Spuk galt von den anderen Bewohnern des Dorfs zurückgezogen? Es wird mit Sicherheit, solang 
der Rechtsstaat, den die „Süddeutsche“ in ihrem Bericht so ausdrücklich beschwört, nicht wieder 
hergestellt ist, keine tatsächlich wahrheitliche Ermittlung stattfinden. Der üble Nachgeschmack, 
dass es Menschen gibt, die sich faschistischen Ideologien hingeben, bleibt dennoch. Aber schaue 
man sich den Verdächtigen an. 54 Jahre alt, ist er mit einer mit Unvernunft geschlagener Gewalt 
bereit, andere Menschen den Tod auszusetzen. Dagegen setzt die derzeitige Verwaltung Menschen, 
die als Polizei wider dem Rechtsstaatsprinzip gegen andere benutzt werden, ein. Es baut sich so 
eine Gewaltspirale auf, die ganz klar die demokratische Grundordnung darstellt, die seit Ende des 
WK2 in der BRiD herrscht. Demokratische Grundordnung in seiner allerbösartigsten 
Missbrauchsart, denn eigentlich ist es eine volksbeherrschende Grundordnung. Das Volk wird nach 
wie vor von den wichtigen Männern beherrscht, um dem Nutzen der Herren des deutschen Volks zu 
dienen.

 

Heute, am 24.04.2022 wird beim Brudervolk der Deutschen, dem Französischen, ein neuer 
Präsident gewählt.

Zwei Kandidaten haben sich in die Stichwahl von ihren Wählern bringen lassen.

http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/opelt-recht-02-100705.pdf
https://www.sueddeutsche.de/panorama/kriminalitaet-boxberg-reichsbuerger-hortete-zig-waffen-und-ns-gegenstaende-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220421-99-989035
https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/heilbronn/polizei-einsatz-boxberg-bobstadt-illegaler-waffenbesitz-ermittlungen-dauern-an-100.html
https://www.focus.de/regional/baden-wuerttemberg/in-baden-wuerttemberg-reichsbuerger-festgenommen-polizist-durch-schuesse-verletzt_id_86843048.html
http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?start=%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D#__bgbl__%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D__1476964062407
http://www.bgbl.de/xaver/bgbl/start.xav?start=%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D#__bgbl__%2F%2F*%5B@attr_id%3D'bgbl199038.pdf'%5D__1476964062407
https://www.sueddeutsche.de/panorama/kriminalitaet-boxberg-reichsbuerger-hortete-zig-waffen-und-ns-gegenstaende-dpa.urn-newsml-dpa-com-20090101-220421-99-989035


Ja, schon komisch, da gibt es tatsächlich noch Staatspräsidenten, die werden vom Volk gewählt und 
nicht von irgendwelchen Versammlungen. Und vor allem ist Frankreich ein Rechtsstaat auf der 
Grundlage einer am 28.09.1958 vom Volk per Volksabstimmung in Kraft gesetzten Verfassung.  
Diese beiden Kandidaten haben am 20.4.22 ein Fernsehduell absolviert. Es sind die Macrone mit 
engen Verbindungen zu Goldman Sachs, der Bank  derer, die sich als Auserwählte der Auserwählten
vermeinen und Frau Marine Le Pen, die eine Sammelbewegung aufgebaut hat um allen Menschen 
eine politische Heimat zu geben, dabei sich der Französischen Verfassung und dem verbindlichen 
Völkerrecht verpflichtet. Frau Le Pen und ihre Mitstreiter sind versucht auch die Menschen vom 
linken und rechten Rand wieder auf den Pfad der Mitte zu bringen, um ein starkes französisches 
Volk zu schaffen, das die Zukunft bestmöglich bewältigt.

Über das Duell haben verschiedene deutsche Gazetten ihre Berichte verfasst.

Zum einen die „Tageschau“ meint, dass die Macrone attackiert/angegriffen hat und Frau Le Pen 
dadurch nur in der Defensive/Verteidigung stand. 

Die „Welt“ vermeint es etwas anders; Le Pen würde Macrone als überheblich bezeichnen, er sie 
wiederum dafür inkompetent/unfähig. 

Den Vogel schießt dann das ZDF ab und meint, dass Frau Le Pen extrem rechts wäre und hat 650 
seiner Zuschauer befragt, die dann mit zweidrittel der Macrone den Sieg zuschrieben. 650 
Zuschauer, die man sich aussuchen kann wie eine Bundesversammlung und dazu noch Deutsche. 
Das ist natürlich eine „sichere“ Prognose für die heutige Präsidentschaftswahl. Ist Frau Le Pen 
tatsächlich extrem? Das mag wohl sein für den deutschen Mainstream, dass ein Mensch, der eine 
vom Volk in Kraft gesetzte Verfassung und dazu das verbindliche Völkerrecht achtet, extrem ist.

Wenn der Goldman Sachs Banker Frau Le Pen vorwirft, Knecht einer russischen Bank zu sein, dann
ist er wohl doch übergewichtig in seiner Knechtschaft. Hinzukommt um Frau Le Pen zu schädigen, 
der Vorwurf der Hinterziehung von Geldern des neuen Reichs. Auch hier frage ich mich, wer der 
größere Hinterzieher ist? Der, der ohne eine rechtsgültige Verfassung vor allem den Deutschen und 
den Franzosen den Beutel abschneidet oder der, der auf Grundlage einer rechtsgültigen Verfassung 
handelt? Diese Leutseligkeit derer, die sich in das Parlament des neuen Reichs hieven lassen haben, 
ist unglaublich, aber leider wahr. Dagegen könnte nun das französische Volk ein Machtwort 
sprechen, wenn es denn so vernunftbegabt ist, um sich dem richtigen Präsidenten zuzuwenden. 

Aber was verlange ich vom französischen Volk, wenn doch mein eigenes, das Deutsche, unfähig ist 
oder gar unwillig Vernunft anzunehmen. 

 

 

Die Europäische Zentralbank hat ihr Pulver verschossen! Woher hat denn diese Bank ihr Pulver?

Ach ja, sie ist ja eine Bank von Rothschilds Gnaden, die Großcousine der Federal Reserve Bank der
USA und ein Enkel der Bank für Internationalen Zahlungsausgleich, die in Basel hockt. Alles eine 
Großfamilie ohne tatsächliche Werte, außer denen die man sich, wie das italienische Gold unter die 
Nägel gerissen hat. Die EZB, die Zentralbank des neuen Reichs, wer ist denn deren größter 
Einzahler? Der größte sind die Bewohner des Bundesgebietes und der zweitgrößte danach gleich 
die Franzosen, ein wenig die Italiener, aber dann hört es schon auf. Alle anderen halten rein netto 
gesehen nur die Hand auf. Besonders die Balten und inzwischen der Spaßmacher und seine 
Halunken aus der Ukraine. Mein lieber Herr Gesangsverein, will ich mal meinen rotzigen 
Kommentar beenden und darüber lieber Frau Dagmar Henn weiter berichten lassen. Eine Frau, die 
auch in diesem Bezug die Wahrheit ans Licht holt. Einer, also der Spaßmacher der Ukraine, der 
inzwischen hunderte von Milliarden E uros  für sein böses Tun reingesteckt bekommt, hat einen 
Vertreter, der Melnyk in Berlin. Dieser lässt sich gar bösartig über seinen Bruder im Geiste, den 
Steinmeier aus. Steinmeier wird nun von Gabriel verteidigt. Wer ist denn Gabriel? Ach ja, der war 
ja vor Steinmeier Außenchef und Vize-NGO der BRiD. Als er gar nicht mehr so richtig belustigt 
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war den Außenchef zu geben, weil man ja für die nächste BT Wahl eigentlich keine Chance mehr 
gesehen hat, hat er Leut Steinmeier zu seinem Nachfolger gemacht und der war dann seit 2014 
fleißig in der Ukraine. Das will jetzt aber Melnyk und sein Chef der Spaßmacher nicht mehr richtig 
wahrhaben.  Jetzt wird wohl das Melnyk vielleicht doch ein wenig ruhiger und der Spaßmacher 
wird hoffentlich Scholz nicht mehr so viel attackieren/angreifen, wenn der hohe Atlantikbruder 
Gabriel „Dudu macht“. Ist es ein Ausweg des Spaßmachers, wenn er jetzt die russischen 
Staatsgelder, die im Westen blockiert wurden, haben will, um die von ihm zu verantwortenden 
Schäden wieder in Ordnung zu bringen? Ein Konsortium von Anwälten soll die Machbarkeit dieses 
kühnen Raubs klären. Mein lieber Herr Gesangsverein und das alles mit Hilfe des deutschen 
Michels. 

Der deutsche Michel, der nicht in die Welt hinausschaut, damit ihm der Hunger, der dort herrscht, 
nicht verschreckt.

Die WHO, bekanntlicherweise gesponsert von Gates und Konsorten, zetert nun in Form seines 
Generaldirektors wegen der doppelten Standards, der beim Hunger gemacht wird. 

Einerseits die weißen Hungernden in der Ukraine und andererseits die schwarzen Hungernden in 
Afrika. Ach ja, so ein herzallerliebster, der den Rassismus der Faschisten anprangert, dabei doch 
aber absichert, dass die weltweiter Kriegstreiberei des Westens nicht allzu sehr auffliegt, denn 
ansonsten wäre es um sein Pöstchen geschehen, wofür Gates mit Sicherheit sorgen würde. 

Und immer wieder oben auf, auf dem Schaum der Brennnesselsuppe, die Ukraine. Da war doch 
noch was?  

Ach ja, der Austausch, der von den Russen gefangenen britischen Kämpfer, mit dem ukrainischen 
Oppositionsführer Medwedtschuk, der vom Spaßmacher kurzerhand kassiert wurde.  Und auch hier,
bevor ich ausfällig werde, den sachlichen Kommentar von Frau Dagmar Henn. Geiselhaft in der 
Ukraine? 

 

Da war doch noch was?

Ach ja, der Xavier Naidoo, der nun abgeschworen hat, weil er von Verschwörungstheoretikern in 
die Irre geleitet wurde. Abgeschworen, weil seine Verwandten in der Ukraine sind. 

 

Was kommt mir da schon wieder so komisch vor, von wegen Geiseln?

Ein Raubtier sonders gleichen der USI, dem derzeit nur wenige widerstehen. Einer der russische 
Bär, ein anderer der chinesische Drache. Und bei anderen schlägt das Raubtier wieder zu. Z. B. bei 
der pakistanischen Regierung, die sich China angenähert hat. Man hat deswegen dafür gesorgt eine 
halbwegs stabile Regierung zu entfernen und das in einem Land mit Atomwaffen, was aber den USI
gerademal gar nicht stört. 

 

In Syrien werden nun die Kurden, die sich nicht grün mit Assad sind, weiter unterstützt und der USI
bleibt mit seinen Truppen ebenfalls völkerrechtswidrig in einem souveränen Staat. Angeblich weil 
er den IS weiter bekämpfen will, wobei es aber nur gegen den bösen IS, der den Dollar mit dem 
Golddinar ersetzen will, geht und der gute IS weiter gepflegt wird, um in der Welt Terror zu stiften, 
wie eben in der Ukraine, aber auch inzwischen wieder in Afghanistan und Nordafrika, wo der 
„Frühling“, besser gesagt der Terror weiter regieren soll, wird gerade der Konflikt zwischen 
Marokko und Algerien weiter angeschürt.  Einerseits will das neue Reich Gas aus Algerien, das 
über Marokko per Pipeline nach Spanien geliefert wird. Inzwischen gibt es aber Streit zwischen 
Algerien und Spanien, so dass nun Marokko eigentlich schon länger plant LNG von Spanien über 
die Maghreb nach Marokko rückwärts zu pumpen. Fällt deswegen der Nato Plan oder kann Spanien
per LNG der Traum des Profits retten?
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Andererseits stehen die Interessen Israels dagegen, das ja nun inzwischen Gas in den syrischen 
Golanhöhen fördert und dadurch Gas aus dem Mittelmeer nach Europa verkaufen könnte. 
Außerdem waren in den Saharagebieten die Parabolspiegel zur Gewinnung von Sonnenenergie 
geplant, was nach dem afrikanischen Frühling nun doch etwas anders läuft und mit dieser Energie 
tatsächlich „grüner“ Wasserstoff hergestellt werden könnte. Noch besser wäre es diese 
Sonnenenergie als Gleichstrom per Kabel nach Europa zu schaffen. Aber all das würde ja nicht dazu
beitragen, einen Grund dafür zu haben, die Preise ins Unermessliche zu schrauben und Satan sei 
Dank, hat man den Konflikt in der Ukraine geschaffen, und ihn als Krieg bezeichnet, als 
Hauptursache zu tarnen. Nicht zugeben darf man hingegen, dass der ständig wachsende Profit 
eigentlich aus Russland und China kommen sollte. Da diese Völker sich aber verweigern, wird nun 
inzwischen auch der deutsche Michel stärker zur Ader gelassen. 

 

Ja Michel, was du mit deiner Einbildung versäumst, machen dir die Kubaner vor, die beraten über 
die Verfassung, setzen sie dann mit Volksabstimmung in Kraft und entscheiden nun sogar über 
wichtige Gesetze wie das Familiengesetz. Du aber Michel, les‘ endlich Wahrheit und das neutral, 
wie sie die wahrhaften Journalisten von „amerika 21“ verlauten lässt. https://amerika21.de/
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